

# *Guardiola reitera su deseo de seguir al frente del City*

---



La Habana, 14 Jul (PL) Después de conocer el fallo a favor del Manchester City del Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS), el técnico español Josep 'Pep' Guardiola reiteró su deseo de seguir al frente del club inglés de fútbol.

'Mi situación personal es clara porque hace un mes dije que seguiría incluso si no podíamos jugar la Champions', aseguró el entrenador catalán en declaraciones publicadas por el plantel en su cuenta oficial en Twitter.

Sobre la decisión del organismo, Guardiola manifestó sentirse 'inmensamente feliz porque el TAS determinó que las cosas que se dijeron sobre el club eran falsas', indicó en conferencia de prensa.

'Ahora podremos defender en cancha el derecho que nos ganamos en la cancha', afirmó el preparador, que sumó grandes victorias en el pasado con el Barcelona y el Bayer Múnich, de España y Alemania, en ese orden.

Guardiola ratificó que no se hizo nada incorrecto en cuando a la sospecha de

balances 'inflados' atribuidos por la Unión de Asociaciones Europeas de la disciplina, que estableció una sanción por incumplir con el Fair Play financiero.

El castigo impedía a la escuadra celeste disputar torneos continentales en las dos próximas temporadas, pero el TAS desestimó la pena al aceptar los argumentos del club, actual segundo puesto de la Premier League.



**Radio Habana Cuba**